

Pemantauan Aktivitas untuk Keamanan Wilayah Pertokoan: Polsek Bungursari Polres Purwakarta Menggelar Patroli Siang di Minimarket dan Bank

Bungursari. - BUNGURSARI1.MATAPUBLIK.CO.ID

Apr 2, 2024 - 08:50



PURWAKARTA - Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah pertokoan, Polsek Bungursari Polres Purwakarta telah menggelar patroli siang yang aktif di sejumlah minimarket dan bank. Langkah ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mencegah potensi kejahatan serta memberikan rasa aman bagi warga yang berbelanja atau melakukan transaksi keuangan di wilayah tersebut.

Patroli siang ini melibatkan petugas keamanan dari Polsek Bungursari yang secara rutin melakukan pemantauan terhadap aktivitas di sekitar minimarket dan bank. Mereka memastikan bahwa lingkungan sekitar terjaga dengan baik dan memberikan respons cepat terhadap setiap situasi yang memerlukan perhatian

khusus.



"Kami mengutamakan keamanan dan kenyamanan warga dalam setiap aktivitas mereka, khususnya di wilayah pertokoan. Dengan melakukan patroli siang secara berkala, kami berharap dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan serta menciptakan suasana yang aman dan kondusif," ungkap Kapolsek Bungursari pada hari Selasa, 02 April 2024.

Menurut Kompol R Dandan Nugraha Gaos selaku Kapolsek Bungursari, kegiatan patroli siang merupakan salah satu langkah proaktif dalam menjaga keamanan wilayah, terutama di area-area yang rawan terjadi kejahatan.

"Kami selalu berupaya untuk hadir secara aktif dalam memantau dan mengamankan wilayah pertokoan. Kehadiran petugas keamanan di lapangan diharapkan dapat memberikan perlindungan maksimal bagi warga yang beraktivitas di sekitar minimarket dan bank," tambahnya.

Diharapkan, dengan adanya patroli siang yang terus dilakukan oleh Polsek Bungursari, akan semakin meningkatkan kepercayaan dan rasa aman masyarakat dalam beraktivitas di wilayah pertokoan. Hal ini juga menjadi bagian dari komitmen Polsek Bungursari untuk terus berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Purwakarta.